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股市鸭子头线？股市鸭头k线

大家好，关于股市鸭子头线很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编就
来为大家分享关于股市鸭头k线的知识点，相信应该可以解决大家的一些困惑和问
题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助！
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倒鸭头什么意思

倒鸭头的意思是均线多头排列。

股市倒鸭头指的是均线多头排列时，5日均线回档10日均线或20日均线受到支撑，
然后拐头向上，两条均线形成如鸭子头一般的形态，为股价上攻信号。

这是常见的强势回调形态.不久股从继续缓慢上升,形成"老鸭嘴",在成交量的推动下
股价冲过"老鸭头",展开上升浪.主升浪的高度与"老鸭头"下的成交量有关,在鸭头下
有成交量越大,股价上升的力度也大,反之则小.在鸭头的鼻孔处或放量过头前进入是
好机会.。

股市诱空的方式有哪些

在股市趋势技术分析一书中指出，当上升的趋势线和高一级均线相交时，通常叫做
趋势线相交，会引发变盘调整，那么这种调整是诱空性质，有些朋友则归在冼盘一
类。越是大级别的行情，这种诱空时间幅度也相当大，例如，港股恒指在2016年3
月31日下跌到18278点后，，強势上涨到24364点后，调整三个月，收了一根季阴
线，然后再向上涨升，再涨5个季度创33484点新高后再调整，就我们大盘2019年
行情进展到现在，涨上去又跌下来，有一个重要原因趋势线相交，迎趋势线上行和
大周期均线相交，由于是月线级别的行情，因此调整也毫不客气，也是月线级别的
，如果不从趋势线相交这个。角度去理解，往往会得出反弹结束，再次寻底的判断
，而散户朋友往往刚有利润，稍不留神，煮熟的鸭子长了翅膀飞了，又造成浮亏。
因此认真分析趋势，熟悉构筑大底时图形特点，可以避免过度的短线操作，稳定情
绪，保持良好心态，以获取更多的利润。

股市中怎样从K线中看出第二天是涨，还是跌？
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很简单！从当日的分时量能就能看出，职业超短线的时候，就可以预判到第二天的
涨跌，胜率有75%以上！只需要看量价，均线！教你两招，虽然有所保留。

比如：均线的应用我不会分享，点到为止，有缘人可以自己悟出来，或者有经验的
股民，一点就通！就是4日、12日、60日均线。

预测短期走势，判断第二天的走势，很不容易。因为上涨是主力说了算，下跌也是
主力说了算，主力不会被K线约束，K线就是他们画出来给你看的。

个人而言，核心的东西，就是分时成交量，逻辑就是散户有没有大幅入场，如有，
接下来的交易日就要注意回调了，如果散户还不愿追涨，下个交易日继续震荡向上
，或者说当天盘中有消化获利盘。

K线层面分析

回到K线层面，帮大家解释上面两句话，日内拉升的时候，观察有没有大幅放量，
散户有没有大量买入，如果是直线拉升的那种，散户来不及挂单买入，那么这种拉
升，散户没有进场，就会继续上涨！

按照“打板一族”的说法，早盘急速拉升到涨停板，缩量板，后面还有上涨！因为
散户没有进场，那就继续震荡向上！

如果是拉升后，又冲高回落，给了散户重新上车的机会，这种情况，散户大量买入
，往往接下来的交易日就不涨了，也是大家常说的拉高出货，散户进场，接盘的都
是主力的筹码。

这种形态的K线，就是高位十字星，高位放量大阴线，高位上影线，一般而言，大
概率下个交易日是跌，因为散户进场了，高位接盘的不会是主力，是不知畏惧的散
户。

情绪层面分析

什么时候第二个交易日会涨，就是散户特别是不看好的时候，绝望离场，比如放量
下跌，特别是收下影线的时候，这种位置，和顶部恰恰相反，是散户在割肉，主力
在接盘。

就是所谓的挖坑，特别是早盘直线下跌，横盘震荡，午后又收回来的那种走势，第
二个交易日上涨的概率，几乎是90%。
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在底部区域，放量砸盘，挖坑下跌，会是谁在建仓呢？散户都恐慌了，谁会去捡筹
码，那又如何放量，如果没有人承接筹码，不可能有成交量，很简单，主力接着了
散户的带血筹码。

这个位置，放量越多，下影线越长，第二个交易日上涨的概率更高，有人说无量下
跌才是止跌，并不是如此，需要看股价的位置，以及行情节奏，急速下跌，不需要
缩量，有时候是突发利空，甚至是一个谣言。

比如：某眼科企业，就有两次这样的挖坑下跌，一次是因为一个谣言，说民营医院
不让上市，当时股价下跌到25元。另一次，我都忘了是什么谣言，也是一个利空，
一样也是后面大涨。

这种就属于利用散户情绪，当大家都悲观的时候，恰恰是行情的转机，第二个交易
日反而不会下跌了。

最后总结

还有人喜欢用MACD、KDJ这些技术指标，都可以大概率判断第二天涨跌，但是要
修改参数，不要用默然的参数，那个参数每个人都知道，就是主力用来反向使用的
工具，至于改变什么参数，就不分享了。

比如：MACD，（12.26.9）这个通用参数就非常滞后，往往出现金叉的时候，主
力都离场要砸盘了。网上，不会有人什么都给你分享，每个人都有自己吃饭的本领
，也许你悟性高，别人提示一下，你就知道了。

知道的人多了，有些东西就失效了。葵花宝典，如果公开了，你认为学了还有用吗
？我身边很多朋友，他们的交易体系，核心连我都不会分享，但也相互尊重，我也
不会去讨要。

短线博弈，需要经验水平，技术，博弈也有技巧！没有无缘无故的成功，目前，对
于短线博弈，我兴趣不浓了，原因分享过，厌倦了那种盯盘的日子。

现在只喜欢做100%胜率的事情，75%的胜率都不稀罕，所以我重仓了很多指数，
或者行业龙头，永远不担心亏损，只需要做好运营。

原创不易，谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了……

投资有风险，入市需谨慎！
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为什么最近又有人说中国的股市牛市来了？

中国的股市牛市真的来了。近期股票市场量价齐升，个股涨幅喜人。很多人都在说
中围的牛市来了，是不是牛市来了，只有市场走出来了后才知道，但任何事物都有
它的运行轨迹，在发生趋势改变前，一定会有一些征兆可以觉察出来，股票市场更
是敏感的地方。

一是熊市时间太长了，五年时间熊市折磨人，按照时间周期，牛市也应该来了，人
人都积极准备盼望着牛市来。

二是很多个股已经走出了牛市的模样，拒绝再创新低逐渐创了新高，让持有者尝到
了赚钱的滋味。

三是国家不断出台利好措施，特别是疫情影响，刺激经济发展，增加货币供应，减
利让税鼓励消费等利好政策频出，累积效应起作用，股市一天天好起来了。

四是证券市场改革力度大。金融市场全面对外开放，注册制改革等，优质公司筹码
越来越稀缺，垃圾问题股无人问津退市越来越多，良性循环的结果，牛市的脚步越
来越近了。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市鸭子头线和股市鸭头k线问题对
您有所帮助，还望关注下本站哦！
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